

LA RÉUNIFICATION DES DEUX CORÉES

les Vestiges de l'Amour

de Joël Pommerat

mise en scène Philippe Jaubert



www.pourtoutdire.fr



SAMEDI 2 MARS 20H30
DIMANCHE 3 MARS 17H00

SALLE BARBARA
à Gometz-le-châtel

Graphisme : Julia Ouvry

La compagnie **Pour Tout Dire** présente

La Réunification des deux Corées

Joël Pommerat

Mise en scène : Philippe Jaubert

Avec : Kamel Baaroun, Véronique Meder, Clotilde Perrier,
Stéphane Renault, Alexandra Rolland.

Les Vestiges de l'Amour

La Réunifi... quoi ?

Il fut un temps où les deux Corées ne faisaient qu'une, mais la grande histoire n'est ici que pour faire pressentir ce que pourraient être les retrouvailles de deux êtres séparés par les accidents de la vie. Les différentes situations de cette mosaïque nous parlent d'amour - ou le plus souvent des vestiges de l'amour - dans une langue contemporaine émaillée d'humour noir. Pour chacune de ces histoires l'auteur introduit le grain de sable qui fait dérailler les personnages et révèle alors leurs troubles cachés.

Renseignements et réservations : pourtoutdire.fr

Tarif plein 10 € - Tarif réduit 5€ - Durée 1h15

Contact : pourtoutdire@orange.fr - 06 67 84 00 49

Pour Tout Dire est soutenue par la ville des Ulis et adhérente à la FNCTA.